

2025 訓練生の声 情報システム科《2年課程》

第2期生 4名
(1年生)
に聞きました！

一般学生と一緒に楽しく学んでいます！

Q1：なぜ受講を希望しましたか？

前々からIT業界に興味があり、色々な求人サイトで仕事を探していましたが、資格やスキルがなく就職活動が難航していました。そこで長期高度人材育成コースの応募を見つけ、国家資格である基本情報技術者などの資格を取得できることを知り、応募してみようと思いました。

【男性（20代）】



元々ゲームやアプリ制作に興味がありましたが、自分で勉強するには限界を感じていたところ、このコースのことを知りました。希望する職種に就くためには資格が必要だと感じていたので、良い機会だと思い、希望しました。

【女性（20代）】

転職で仕事を探す中でゲームクリエイターをもう一度目指そうと思い、職業訓練を通してプログラミングをはじめとしたITに関する知識や技能を学ぶことができると思ったからです。【男性（30代）】

Q2：2期生より、受講を考えている方へ メッセージ!!

私は30代で実際のプログラミングに関して全くの素人でしたが国家試験に合格するところまで来ることができました。まだ不安なことが多いですが、興味があれば勇気を持って一步踏み出して挑戦してみてほしいです。

【男性（30代）】

ハロートレーニング
急がば学べ

ほとんどPCに触ったことがない方でも一から教えてもらえるので、少しでもITに興味があり、転職などを考えている方にお勧めです。【女性（20代）】

2025 訓練生の声 情報システム科《2年課程》

第1期生 2名
(2年生)
に聞きました！

Q3：2年目に入り、再就職活動はいかがですか？



内定を頂き製造業からIT業界にキャリアチェンジすることができました。情報系の国家試験に合格することができました。独学では難しかったプログラミングを学ぶことができました。【男性（30代）】

このコースで学んだ知識やスキルは、資格取得だけでなく就職活動でも大きな力になりました。実際に私は基本情報技術者試験や情報セキュリティマネジメント、MOSなど様々な資格を取得でき、これが評価されて希望する企業に内定できました。このコースのおかげで将来の就職に向けて自信を持つことができ、これからのお進路に役立つ知識を身につけられたと感じています。【男性（20代）】

Q4：1期生より、受講を考えている方へ メッセージ!!

資格取得に向けてしっかり学べるだけでなく、授業での演習や課題を通して自分の力が確実に伸びているのを実感できます。これからIT業界で活躍したいと思っている方にとって、安心して学べる環境が整っているので、自信を持って挑戦できるコースだと思います！

【男性（20代）】

2年間と聞くと長く感じますが、しっかり教えていただけるので、IT業界に興味がある方は是非受講をお勧めします。

【男性（30代）】

希望される方は、お近くのハローワークまたはテクノアカデミー浜までお気軽に！

いわき (Tel:0246-23-1421)	相双 (Tel:0244-24-3531)
小名浜 (Tel:0246-54-6666)	相馬 (Tel:0244-36-0211)
勿来 (Tel:0246-63-3171)	郡山 (Tel:024-942-8609)
富岡 (Tel:0240-22-3121)	須賀川 (Tel:0248-76-8609)